
Ata da 610ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 18/12/2017. Hora 20:00 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos da Presidência do CFM o agradecimento à manifestação de apoio do 6 
COSEMESC a este Conselho Federal referente à suspensão da portaria nº 2.488/2011, do Ministério de Saúde. 7 
Recebemos Ofício do MPSC com cópia anexa da Promoção de Arquivamento do procedimento preparatório 8 
tombado sob nº 06.2017.00004261-2, cujo objetivo era apurar problemas estruturais e de pessoal na Unidade Básica 9 
de Saúde da Enseada do Brito. Nos informa ainda que em caso de discordância com o   arquivamento, poderemos 10 
apresentar razões escritas ou documentos diretamente ao Conselho Superior do Ministério Público ou à Promotora 11 
de Justiça, até a realização de sessão do Conselho Superior do Ministério Público que apreciar aludido 12 
arquivamento. Recebemos da AML (Gestão de Saúde) ofício nº 020/2017 com cópia anexada do ofício nº 09/2017 13 
enviado ao Secretário de Estado da saúde de Santa Catarina referente à notificação extrajudicial por 14 
descumprimento/inadimplemento contratual em relação ao Hospital Florianópolis. Cumprimentando-o cordialmente, 15 
servimo-nos do presente para lhe encaminhar cópia do Ofício nº 09/2017. O escritório Gonçalves de Souza 16 
Advogados Associados informa que funcionará em regime de plantão entre os dias 20/12/17 e 08/01/18 por conta do 17 
recesso no Judiciário.   18 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado 19 
2.3. Encaminhamentos: Nada relatado 20 
3. Informes (40 minutos):  21 
3.1. Diretoria Executiva: Dra. Zulma informa que o Dr. Pedro Nishimori poderá ser readmitido como filiado do 22 
SIMESC sem, contudo, ter direito a compor de imediato o quadro de Sócios Vitalícios (Cap. II Art. 5º do parágrafo 23 
2º do Estatuto), e poderá usufruir dos serviços do Jurídico após cumprido um prazo de carência de 60 dias (Cap. II 24 
Art. 5º parágrafo 4º do Estatuto). Dr. Gilberto informa que representou o SIMESC na Formatura de Medicina da 25 
UFSC no dia 16/12/2017. Dr. Renato Figueiredo comunica que o Conselho Municipal de Saúde de Florianópolis, 26 
encaminhou documento ao Ministério Público e ao Prefeito, informando que a decisão da SMS (Secretária 27 
Municipal de Saúde) de contratar médicos para as UPAS através de empresas terceirizadas não foi discutida em 28 
plenária do Conselho, e ainda solicitou ao Secretário de Saúde que apresente planilha demonstrando gastos com a 29 
terceirização, comparados aos custos de processos seletivos. Dr. Aury informa sobre reunião dos médicos na UPA 30 
Norte com o CRM no dia 14/12/2017 às 10h, onde estavam presentes o Presidente, Vice-Presidente, Conselheiro 31 
Fiscal do CRM e Diretor Técnico da PMF, quando foram discutidos assuntos relacionados a Direção Técnica da 32 
UPA, o que foi acatado pelo CRM que notificará a SMS para que tome as devidas providências. Dra. Vanessa 33 
(Advogada), informa que os movimentos dos médicos de Laguna continuam com 100% de adesão e que houve 34 
reunião no dia 14/12 com a presença dos Diretores Regionais, quando decidiu-se pelo fechamento do centro 35 
cirúrgico por falta de anestesista contratado pelo hospital. No dia 15/12 o CRM, SAMU e Corpo de Bombeiros 36 
foram informados sobre a situação e no dia 19/12 haverá reunião do Prefeito de Laguna com o Vice-Governador 37 
para tentar resolver o problema. Informa que no dia 20/12 o jurídico terá nova reunião em Laguna. Informa ainda 38 
que após o jornal de Brusque ter negado nosso pedido de resposta, o grupo de médicos ainda permanece insatisfeitos 39 
com as matérias envolvendo a categoria naquela cidade. Dr. Erial está agendando reunião para quinta feira dia 21/12 40 
com a DR de Brusque para discutir o assunto. Informa que os médicos do Hospital de Caridade chegaram a um 41 
acordo com a administração do Hospital. A dívida de quase R$ 5 milhões será parcelada em 48 vezes. Os médicos 42 
agradeceram o apoio do SIMESC. A jornalista Camila informa que a Assessoria de Imprensa produziu juntamente 43 
com o Dr. Stefânio carta sobre a situação do Hospital de Araranguá, que se encontra com a UTI fechada e suspensão 44 
dos atendimentos por conta de falta de insumos e pagamentos dos profissionais (atraso de 10 dias). A carta será 45 
publicada na terça feira dia 19/12 no Jornal Correio do Sul, já estando disponibilizada no site e facebook do 46 
SIMESC e deverá ser enviado por e-mail aos médicos. O hospital de Laguna segue com os atendimentos suspensos, 47 
e na sexta feira o centro cirúrgico foi fechado porque o anestesista está com o salário atrasado há 4 meses e pediu 48 
demissão. A Assessoria de Imprensa atendeu NSC, TV Record, G1, Diário Catarinense e Rádio Tubá sobre o 49 
assunto. Foi solicitado pelo Presidente e Assessoria Jurídica que fosse enviado por e-mail, no site e redes sociais a 50 
informação de que o Sindicato entrou com ação na justiça para garantir o pagamento dos médicos do SAMU, tendo 51 
em vista o encerramento do contrato. 52 
2. Plantão de Diretoria: Dra. Giovana relata não ter recebido nenhuma ligação relevante, Dr. Marcelo Rogelin 53 
assumirá o plantão por duas semanas e passará para o Dr. Vanio em seguida. 54 
3.3. Diretorias Regionais: Nada relatado 55 
4. Ordem do Dia: 56 
4.1. AGO, AGE e RDP (08 e 09/dez) Avaliação: Dr. Vanio passa a palavra para os diretores comentarem sobre a 57 
reunião. Dr. Renato relata uma reunião produtiva, tranquila, e muito interessante, com apresentações sucintas e 58 



objetivas. Dr. Fabio sugere que no próximo ano, a reunião seja feita em apenas um dia, pois as dificuldades de 59 
horários fixos e plantões, dificultam bastante a presença dos colegas médicos no evento, considero o evento 60 
excelente, fomos claros e objetivos nas apresentações. Dr. Fabrizio fala sobre a dificuldade do transito em 61 
Florianópolis e Região, e sugere que pensamos em outro horário para realizarmos a RDP, assim poderemos contar 62 
com a presença de mais Diretores Regionais na reunião. Dr. Cesar enfatiza sobre os valores em caixa de algumas 63 
Regionais, temos que nos reunir e achar a melhor opção para resgatar esses valores para a Diretoria Executiva. Dr. 64 
Vanio comunica sobre alguns cargos vagos na Diretoria Executiva e pede para que os diretores busquem colegas 65 
médicos para exercer o cargo. As reuniões e apresentações foram objetivas e produtivas, passamos o que queríamos 66 
deixamos claro que vamos buscar os recursos para a Diretoria Executiva. Dr. Renato sugere que as Diretorias 67 
Regionais façam um trabalho para os colegas médicos, e a realização de um Curso Regional de Direito Médicos  68 
para os colegas. Essa é uma mais uma forma de estarmos presente, junto ao médico. Dr. Fabio comentou sobre o 69 
trabalho na Regional de Laguna, e sugere que seja colocado em votação para ver se vamos realizar o trabalho em 70 
outras Regionais. Dra. Zulma parabeniza a todos os diretores presentes na reunião, foi uma reunião proveitosa com 71 
apresentações transparentes e objetivas, acho que todos entenderam o que queríamos passar, e mostramos que o 72 
SIMESC terá dificuldades financeira mais à frente. Agradece a Coordenadora Terezinha, Colaboradores, Assessores 73 
e Diretores pelo excelente evento. Dr. Vanio agradece a todos e parabeniza a Dra. Nadja pela forma que foi 74 
conduzido os trabalhos na homenagem com os vitalícios. Almoço e jantar maravilhoso, parabéns a todos os 75 
envolvidos. A Coordenadora Terezinha agradece o empenho da equipe e a confiança de todos, fizemos o melhor 76 
possível para deixar o evento maravilhoso.    77 
4.2. Pendências 2017 – SPDM/SAMU: Dr. Cesar comenta sobre a situação do SAMU, e vê um longo período de 78 
negociações. Diz que o SIMESC está e continuará atuando para garantir os direitos dos colegas médicos. Dr. Vanio 79 
pergunta se existe a possibilidade do SIMESC entrar com uma ação judicial diferenciada para os filiados e não 80 
filiados, Dr. Ismael irá verificar se existe a possibilidade de ingressar com essa ação, e informará ao SIMESC. Dr. 81 
Gilberto comenta que se possível ingressar com essa ação, o SIMESC seja beneficiado de alguma forma. Dr. Renato 82 
sugere uma nova reunião com o SAMU. Dr Vanio lembra sobre a assembleia realizada no SIMESC, e que só 3 83 
médicos estiveram presentes. O SIMESC já ingressou com uma ação judicial para garantir os pagamentos e os 13º 84 
salários, vamos verificar junto ao contrato da OZZ, para saber se existe o termo de reajuste salarial para os médicos 85 
do SAMU. Dr. Aury relata que os médicos do SAMU, contrataram uma Advogada para realizar a defesa dos colegas 86 
médicos da grande Florianópolis. Dr. Ismael informa que a ação do SIMESC já foi protocolada, é isso que a 87 
Advogada irá fazer, entrar com o mesmo processo. Dr. Renato comenta que o SAMU está passando por um 88 
momento de mudanças, e sugere que o Sindicato organize um momento SIMESC da transição da SPDM para a 89 
OZZ, mostrando para a população o que está acontecendo com o SAMU. Dr. Alberto comenta sobre a reunião do 90 
SAMU, e comunica que vai receber uma pauta com decisões e orientações, e orientou a todos que não assinem 91 
nenhum contrato antes do SIMESC analisar e aprovar. Dr. Vanio encerra a reunião agradecendo a todos os diretores, 92 
e pede mais empenho e apoio em 2018.  93 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: Ações Judicias Coletivas (o ganho do não associado), Pendências 94 
2017 e Eleições Sindicais. 95 
6. Assuntos informais: A Assessoria jurídica continua realizando os plantões. O Sindicato terá novo horário de 96 
funcionamento entre o período de janeiro a fevereiro, de segunda à sexta das 13h às 19h.  97 

Florianópolis, 18 de dezembro de 2017. 98 
 99 

(Ata redigida por Adriano Lucas Gazolla, funcionário do SIMESC e revisada pela 100 
Dra. Zulma Sueli Carpes Natividade, Secretária Geral SIMESC) 101 

 102 
 103 



 104 
 105 
 106 
 107 
  108 



 109 


